
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 10 “Cervese Nord” 
     

VERBALE N. 9 ANNO 2022 
 

 Il giorno 22/11/2022, alle ore 20,45, presso la sede del Quartiere, sita 
in via  F.lli  Latini  24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza Bissoni  Sanzio –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   

P BARBIERI  LANDO P BISSONI SANZIO 

P SCARANO GIUSEPPE P RAVAGLIA MIRELLA 

P ROSSI  MIRANDA P TISSELLI CARLA 

P MONTANARI ROBERTO A.G. NASTUZZI LUIGI 

A.G. BENINI EMANUELE A.G. BRUNELLI ALESSANDRA 

A.G. GRADASSI VALENTINA A MONTALTI ROSANNA 

A.G. BOSCHI MASSIMO   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri dei  13  
assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Servizio "BusSì": comunicazioni; 
3. Incontro del 16 novembre scorso, presso la sede del Quartiere, del Vice Sindaco 

Castorri con i cittadini: resoconto; 
4. Iniziative Natalizie e dell’Epifania; 
5. Iniziative di Quartiere per l’anno 2023: programmazione; 
6. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^  ̂
PRIMO PUNTO 
Approvato il verbale della seduta precedente all'unanimità. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente informa sul servizio denominato “BusSì”. Il servizio è attivo da poco e ancora 
non si è in grado di verificarne la piena adesione. Parlando con i residenti si riscontra un 
parere positivo, se le premesse rispetteranno le attese. 
Nell'assemblea dei presidenti è stato sollevato il problema della raccolta degli indumenti 
usati, che sono una mole notevole di rifiuti da smaltire ed i cassonetti sono spesso 
vandalizzati; è una situazione che va analizzata per capire che soluzioni adottare. 
Si è parlato anche degli spazzini di quartiere e della loro organizzazione. 
 
TERZO PUNTO 
Incontro con il Vice Sindaco Castorri: oltre alle problematiche portate dai cittadini nel 
pomeriggio del 16 novembre scorso (si sono presentate 12 persone) ed alle  osservazioni 
portate dal quartiere sulle pensiline, sugli attraversamenti della via Cervese per  
raggiungere i cassonetti di Hera e sugli  attraversamenti degli studenti, vorremmo 
sottolineare che a San Giorgio si sta  delineando un enorme problema con i medici di 
base. Stanno venendo meno le disponibilità e su tre medici rischiamo di rimanere senza, 
a causa del loro spostamento verso altri ambulatori. Non sappiamo come porre rimedio e 
vorremmo che le istituzioni si facessero carico del problema. Oltre a San Giorgio, 
sottolineiamo che in tutto il quartiere non esistono altri ambulatori di medici di base. 
 
QUARTO PUNTO 
La Polisportiva di Pioppa, grazie anche ad un contributo economico da parte del Comune, 
ha organizzato un bellissimo programma natalizio con spettacoli ed altro nell'area del 
campo sportivo di Pioppa. L’evento si svolgerà nei giorni 8-9-10 dicembre, 17-18 dicembre 
e 23-24 dicembre.  Noi dobbiamo organizzare anche il dono natalizio agli ultranovantenni 
del quartiere e sentiremo con Pirene per i dettagli. 
Per quel che riguarda l'Epifania siamo costretti a rinunciare alla presenza di Mirko Alvisi a 
causa del budget. È stato individuato un altro artista, Roberto Fabbri, che preparerà lo 
spettacolo intitolato “ A cavallo di una scopa e di un cammello”. 
 
QUINTO PUNTO 
Per il 2023 pensiamo di organizzare una serata letteraria con Franco Spazzoli ed una 
serata con l'associazione ”Per le Donne” e vorremmo organizzare una “festa di primavera” 
che coinvolga tutto il quartiere. Si ipotizza di farla a Gattolino, utilizzando gli spazi 
parrocchiali. 
 



SESTO PUNTO 
Il Consiglio valuta la situazione della cons. Montalti Rosanna che ha superato il numero di 
3 assenze consecutive ingiustificate e all’unanimità decide di iniziare l'iter per la sua 
decadenza. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 22,45, prossimo Consiglio lunedì 12 dicembre. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
         
            il presidente 
          Sanzio Bissoni 


